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БЕСПЛАТНО

ОБИЛЬНЫЕ снегопады и
метель укрыли бетонные
конструкции фундамента

толстым слоем снега. На ликвида-
цию последствий пришлось привле-
кать технику и людей. Снег вручную
грузили в металлические бадьи и
кранами поднимали их наверх. Из-
за этого пришлось остановить ук-
ладку бетона в подготовленную
опалубку. Но сразу же после того,
как снег был вычищен, началась ук-
ладка бетона на локальной яме
№№ 1 и 2, на фундаментах печи и
дымовой трубы газоочистки. В на-
стоящее время строители закончи-
ли свайное поле и приступили к ар-
мированию площадок под фунда-
мент, на котором будет смонтиро-
вана труба. Ей будут заниматься
привлеченные монтажники. Есть
два варианта изготовления трубы:
ее могут изготовить частями на за-
воде-производителе города Новоси-
бирска и затем доставить к нам на
завод, или же монтажники будут из-
готавливать ее на месте. Нужно
лишь просчитать затраты, выяс-

нить, какой вариант дешевле, и лишь
потом приступать к изготовлению
трубы.

— В настоящее время мы фор-
сировали работы на ФУ-1, фунда-
менте под линию разлива метал-
ла,— рассказывает Виссарион
Иосифович  Суходоев, замести-
тель генерального директора по
строительству ОАО «Комсомоль-
скнефтезаводремстрой».— И за-
вершить их мы должны в апреле.
Параллельно вскрываем 8-ю от-
метку, чтобы подготовить площад-
ки под печь, которую скоро должны
привезти. Эти пло-
щадки нужны для
того, чтобы заве-
зенное оборудова-
ние печи сразу же
здесь и начать мон-
тировать, а не дер-
жать его на складе.
В настоящее время
мы работаем в тес-
ной связке со все-
ми структурными
подразделениями

ОАО «Амурметалл».
Строительство продолжается.

Специалисты подрядных организаций
каждый день вносят в возводимый
объект что-то новое. И в этом дви-
жении вперед ничто им не помеха —
ни миновавшая непогода, ни гряду-
щая весенняя распутица. Врастает в
грунт фундамент, взлетают вверх
несущие конструкции будущего отде-
ления. Стройка живет, вбирает  в
себя труд сотен людей и стремитель-
но приближается к своему заверше-
нию.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.
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ÐÀÇÂÅÐÍÓÂØÀßÑß ÍÀ ÍÀØÅÌ ÏÐÅÄÏÐÈßÒÈÈ ÊÎÐÅÍÍÀß ÌÎÄÅÐ-

ÍÈÇÀÖÈß ÏÐÅÂÐÀÒÈËÀ ÁÎËÜØÓÞ ×ÀÑÒÜ ÇÀÂÎÄÑÊÎÉ ÒÅÐÐÈÒÎÐÈÈ
Â ÑÒÐÎÈÒÅËÜÍÓÞ ÏËÎÙÀÄÊÓ. ÑÎÒÍÈ ËÞÄÅÉ ÑÀÌÛÕ ÐÀÇËÈ×ÍÛÕ
ÑÒÐÎÈÒÅËÜÍÛÕ ÑÏÅÖÈÀËÜÍÎÑÒÅÉ ÅÆÅÄÍÅÂÍÛÌ ÒÐÓÄÎÌ ÑÎÇÄÀ-
ÞÒ ÍÎÂÛÅ ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÅÍÍÛÅ ÌÎÙÍÎÑÒÈ, ÃÄÅ Â ÁËÈÆÀÉØÅÅ
ÂÐÅÌß ÁÓÄÓÒ ÑÌÎÍÒÈÐÎÂÀÍÛ ÑÎÂÐÅÌÅÍÍÛÅ ÓÇËÛ È ÀÃÐÅÃÀÒÛ,
ÊÎÒÎÐÛÅ ÏÎÇÂÎËßÒ ÎÀÎ  «ÀÌÓÐÌÅÒÀËË» ÂÄÂÎÅ ÓÂÅËÈ×ÈÒÜ ÎÁÚÅ-
ÌÛ ÂÛÏÓÑÊÀÅÌÎÉ ÏÐÎÄÓÊÖÈÈ, ÐÀÑØÈÐÈÒÜ ÅÅ ÀÑÑÎÐÒÈÌÅÍÒ È
ÓËÓ×ØÈÒÜ ÊÀ×ÅÑÒÂÎ. ÇÀ ÑÂÎÄÊÀÌÈ ÑÎ ÑÒÐÎßÙÈÕÑß ÎÁÚÅÊÒÎÂ
ÊÀÊ-ÒÎ ÇÀÒÅÐßËÀÑÜ ÐÀÁÎÒÀ ÍÅÁÎËÜØÎÃÎ ÊÎËËÅÊÒÈÂÀ ÍÀØÅÃÎ
ÏÐÅÄÏÐÈßÒÈß, ×ÅÉ ÒÐÓÄ ßÂËßÅÒÑß ÇÀËÎÃÎÌ ÓÑÏÅØÍÎÃÎ ÑÒÐÎÈ-
ÒÅËÜÑÒÂÀ. ÐÅ×Ü ÈÄÅÒ Î ÃÐÓÏÏÅ ÃÅÍÏËÀÍÀ È ÃÅÎÄÅÇÈÈ ÏÐÎÅÊÒÍÎ-
ÊÎÍÑÒÐÓÊÒÎÐÑÊÎÃÎ ÎÒÄÅËÀ.

МНЛЗ. Кроме того, мы выполняем
текущую проверку машин и меха-
низмов в процессе эксплуатации,
тех же подкрановых путей.

— В настоящее время мы выпол-
няем еще одну большую и кропот-
ливую работу по переводу топогра-
фической съемки территории пред-
приятия в электронный вид,— го-
ворит инженер-геодезист первой
категории Юрий Алексеевич Иван-
ков.— В свое время эту работу вы-
полнило ОАО «Уралгипромез», но
съемка получилась неточной,  к
тому же в ней не отражены измене-
ния, происшедшие за последние
годы. Территория завода — очень
сложное сооружение, насыщенное
большим количеством надземных и
подземных коммуникаций. Помимо
привязки проектируемого объекта к
местности нужно еще точно уста-
новить, какие в этом районе нахо-
дятся коммуникации, чтобы в даль-
нейших проектных и строительных
работах их не задеть и не повре-
дить. Электронный вид топографи-
ческой съемки значительно упрос-
тит нашу дальнейшую работу. В пос-
ледние годы география предприятия
претерпевает много изменений, по-
этому хотелось бы, чтобы инфор-
мация о всех строящихся подзем-
ных коммуникациях, железнодорож-
ных путях, подъездных автомобиль-
ных дорогах стекалась в группу ген-
плана и геодезии.
Кроме родного  «Амурметалла»,

мы обслуживаем и дочерние пред-
приятия, такие как «Амурметал-
лсервис» (в частности, ремонтно-
строительный цех), а также торго-
вый дом «Амурметалл».Сотрудни-
ки группы генплана и геодезии по-
стоянно держат руку на пульсе всех
происходящих на предприятии изме-
нений, без них невозможно ни одно
крупномасштабное строительство.
Небольшое структурное подразде-
ление нашего предприятия выпол-
няет большую и нужную работу.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.

З ДЕСЬ работают всего три
человека, но объемы и важ-
ность выполняемой этим не-

большим коллективом работы внуша-
ют уважение.

— Главная наша задача — опреде-
ление точки в пространстве,— рас-
сказывает руководитель группы Вла-
димир Сергеевич Гамза.— К примеру,
получив чертежи от нашего генераль-
ного проектировщика — ОАО «Урал-
гипромез», либо выполненные специ-
алистами ПКО, мы выходим на мест-
ность или в цеха и  на начальном эта-
пе даем  отправные точки (для здания
- это оси будущего здания, для узлов и
механизмов - оси этих узлов), по ко-
торым и происходит закладка фунда-
ментов. Затем, после выполнения оп-
ределенных работ по устройству фун-
даментов мы контролируем соответ-
ствие их проекту. Контроль осуще-
ствляется на всех этапах строитель-
ства, ведь если будут ошибки и от-
клонения, то часть работы придется
переделывать, а это связано с боль-
шими трудозатратами и от того, как
качественно выполнены фундамен-
ты под здание или оборудование, за-
висит весь дальнейший процесс мон-
тажа и эксплуатации. Кроме непос-
редственно геодезических работ груп-
па занимается трассировкой желез-
нодорожных путей, проектированием
автомобильных и пешеходных дорог,
локальных планов благоустройства.

— Большой объем работы мы вы-
полняем перед и во время монтажа
оборудования,— рассказывает веду-
щий геодезист Константин Сергеевич
Сергиенко.– По согласованию со служ-
бами цехов, непосредственно занима-
ющимися эксплуатацией оборудова-
ния, мы находим отправные точки, к
примеру, ось машины или механизма,
даем основные высотные отметки, по
которым монтажниками и выставля-
ются части машины. В частности, мы
принимали участие в замене печи в
ЭСПЦ-2, в апреле этого года предсто-
ит работа по замене узлов МНЛЗ, а
также монтаж новой печи и слябовой
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ПРОХОДИШЬ по пролетам участка
ОШиФ, и первым делом поражает чи-
стота, которая царит повсюду. Пол

как будто бы только что подмели, нигде не
увидишь валяющихся окурков, пыли и грязи.
И все это притом, что само производство
подготовки шлакообразующих материалов и
ферросплавов «аккуратным» представить
сложно. Одной только извести здесь перера-
батывают в месяц по 3,5 тысячи тонн. При-
ятно зайти и в бытовую комнату, где созданы
хорошие условия для отдыха и чаепития.
Здесь постарались продумать интерьер, есть
даже украшение — декоративный камин с
искусно выполненной металлической решет-
кой. Образцовый порядок и у оператора по-
ста управления тракта шихтоподачи. У него
тоже есть  своя достопримечательность  —
картина, на которой изображены цветы. Не
шедевр, конечно, но для глаз приятно и рабо-
чее место выглядит привлекательнее. Сло-
вом, как у хорошего хозяина — все на своем
месте, а каждый работник участка ОШиФ на
деле знает, что такое культура производства.

— Добились мы этого не сразу, непросто
было донести до сознания некоторых людей,
что не там чисто, где метут, а там, где не
сорят, — рассказывает начальник участка Ев-
гений Николаевич Балыков.— Нередко мы оп-
равдываем себя — первым делом надо обес-
печить объёмы производства, а остальное
как-нибудь потом. Например, я не понимаю и
не признаю авралов и субботников. Получа-
ется, раз в год провели субботник, а все ос-
тальное время, что? С грязью мириться и ко-
пить её до очередного аврала?
За культуру производства мы стали бо-

роться еще в застойные времена. Начали с
того, что проработали в системе заработ-
ной платы вопросы, связанные с выплатой
премиальных. Максимальная часть премии
выплачивается  работнику не за объем под-

×ÈÑÒÎÒÀ ÏËÞÑ
ÏÐÎÈÇÂÎÄÈÒÅËÜÍÎÑÒÜ

Êóëüòóðà ïðîèçâîäñòâà

готовленных материалов, а за культуру про-
изводства. Уверен, там, где дисциплина, по-
рядок и чистота, третья составляющая —
объемы идут автоматически. Сегодня у нас
на участке каждый работник или смена зна-
ют: убрать за собой своё рабочее простран-
ство, положить инвентарь  на место — это
само собой разумеющиеся вещи. Я отношусь
к разряду тех руководителей, которые счи-
тают: хорошую работу должны стимулиро-

Íàöïðîåêò
— Ирина Николаевна, что, на

ваш взгляд, происходит сегодня
с национальным проектом?

— Рынок жилья, как и любой дру-
гой, складывается из двух состав-
ляющих: спроса и предложения. Из-
вестно, что если предложение удов-
летворяет спрос — ситуация ста-
бильна. Когда президент принял про-
ект «Доступное и комфортное жи-
лье — гражданам России», очень
хорошо была продумана такая со-
ставляющая, как спрос: разработа-
ны различные финансовые меха-
низмы, которые должны были по-
мочь гражданам купить квартиры.
Это и льготы для молодых семей,
это выделение государством
средств для отдельных категорий
граждан, это накопительные систе-
мы для военнослужащих и, наконец,
ипотека. Государство дало людям
возможность взять кредитные ре-
сурсы. Огромную денежную массу
нужно было тут же вложить в не-
движимость. Однако, когда покупа-
тели «пришли» на рынок предложе-
ния (или продаж), оказалось, что он
не имеет необходимого количества
квартир. Продавцы недвижимости
не стали строить больше. Они про-
сто увеличили стоимость квадрат-
ного метра и получили свою при-
быль, особо не напрягаясь. Зачем
им строить десять домов со сто-
имостью квадратного метра, к при-
меру, 20 тысяч рублей, если можно
«продать» пять домов со стоимос-
тью 40 тысяч за квадратный метр и
получить те же деньги?
Нацпроект — хорошая задумка.

Но здесь идет системная ошибка.
Вместе с тем, что государство дало
средства на покупку квартир, оно
должно было одновременно и «ожи-
вить» строительство, построить
действительно доступное жилье.

— И каким образом эта ошибка
будет исправляться?

— Сейчас задача государства —
стабилизировать ситуацию со сто-
имостью  строительства и насы-
тить рынок жильем. Если просле-
дить всю динамику развития жи-
лищного строительства, то я не
помню, чтобы стоимость квадрат-
ного метра когда-то существенно
понижалась . Рынок  есть  рынок :
если покупают за 50, то за 30 пред-
лагать не будут. Значит, государ-

ство должно построить  столько
жилья, сколько его необходимо на-
селению под те финансы, которые
есть на рынке. И жилья более де-
шевого. Тогда граждане будут вы-
бирать — у кого реально доступно
приобрести квартиру.
Одна из возможностей строить

дешевле и много — это кварталь-
ная застройка. Инфраструктура
жилья (тепло- и водоснабжение,
канализация, электричество, теле-
фонные сети) идут на целый квар-
тал и раскладываются в стоимос-
ти на несколько домов, что удешев-
ляет квадратный метр. К тому же,
если построить сети помогает го-
сударство, это так же делает жи-
лье доступнее для покупателя.

— Хабаровский край  также
нуждается в стабилизации рын-
ка жилья.

— Поэтому у нас принята крае-
вая программа «Жилище», и мы бу-
дем заниматься комплексными,
квартальными застройками. Как вы
знаете, 339 квартир в Хабаровске
мы уже сдали. Сейчас планируется
строительство в переулке Холмс-
ком. В 2008 году — на улице Флегон-
това в районе кондитерской фабри-
ки «Спутник». И хочу заметить, кра-
евое правительство не только стро-
ит, но и контролирует стоимость
квадратного метра. Так было во
время строительства дома в пере-
улке Трубном — 18 тысяч за квад-
ратный метр, несмотря ни на какие
«экономические ситуации». Также
будет решаться вопрос по стоимо-
сти жилья в переулке Холмском —
мы хотим, чтобы она была в преде-
лах 24 тысяч за квадратный метр.

— Ирина Николаевна, но ведь

дома, построенные при поддер-
жке краевой администрации, с
привлечением бюджетных
средств — это капля в море спро-
са. Нуждающихся намного боль-
ше. Да и далеко не каждый чело-
век попадает под критерии со-
циальной ипотеки.  Не все же
бюджетники или молодые семьи
до 30 лет.

— Во-первых, я не сказала бы,
что это капля в море. Если посмот-
реть на динамику сдающихся квад-
ратных метров, то это достаточно
большой процент: только в Хаба-
ровске мы обеспечили жильем 500
семей. Что же касается требований
социальной ипотеки — они не такие
уж суровые и жесткие. Главное ог-
раничение в молодежной краевой
программе — возраст до 30 лет. При
этом вовсе не обязательно быть
работниками бюджетной сферы и
иметь детей . Вторая программа
предполагает вообще не ставить
возрастных ограничений. Главное
требование — подтвердить, что
человек действительно нуждается
в жилье (не является собственни-
ком жилья и проживает в квартире,
где на каждого члена семьи прихо-
дится не более 18 квадратных мет-
ров). Конечно же, предпочтение от-
дается бюджетникам, но восполь-
зоваться этой программой могут
работники социально значимых от-
раслей. А все ограничения направ-
лены только на то, чтобы исключить
случаи спекуляции квартирами.
Один воспользуется льготами  и
сделает на этом бизнес, другой, дей-
ствительно нуждающийся в жилье,
в программу не попадет.

— Сколько же нужно строить

в крае, чтобы насытить рынок
жилья?

— Согласно стратегии жилищно-
го строительства Хабаровского
края до 2010 года, планируется еже-
годно строить около 270 тысяч квад-
ратных метров. Таким образом, в
2010 году будет сдано более милли-
она квадратных метров жилья.
Я хочу заметить, что если идет

насыщение рынка более дешевым
жильем (пусть оно будет «эконом-
класса»), то появляется нормаль-
ная, здоровая конкуренция. Другие
организации , застройщики будут
предлагать населению свои про-
граммы, но смысла строить по за-
вышенным ценам не будет — люди
просто перестанут покупать такое
жилье. Насыщение рынка, я считаю,
обязательно приведет к его стаби-
лизации.

— Строители часто жалуются,
что строить им не дают — жилье
возводят, как правило,  пять-
шесть одних и тех же организа-
ций. Это действительно так?

— Что значит «не дают» — я не
понимаю. Для выполнения краевых
заказов всегда проводятся откры-
тые тендеры. Согласно 94-му Феде-
ральному закону «О размещении
заказов на поставки товаров, вы-
полнение работ, оказание услуг для
государственных и муниципальных
нужд» через СМИ объявляются кон-
курс и его условия. Принять учас-
тие могут все желающие. Но вот
отбор претендентов довольно жес-

вать  не бригадир или мастер, а основной
фактор — рубль. На раскомандировках все-
гда говорю: «Вы пришли сюда зарабатывать
деньги, так будьте добры, зарабатывайте.
Никто никого здесь заставлять не будет, у
вас есть дома семьи, дети». А в конце каж-
дого месяца смотрим и подводим итоги: кто
как работал. Коэффициент трудового учас-
тия позволяет очень хорошо регулировать
заработную плату. Отработала бригада хо-

рошо, а другая — хуже, значит, первая и полу-
чит соответственно больше.
И все-таки для того, чтобы требовать  от

людей порядок, сначала надо создать для это-
го условия. Это хорошо понимает руководство
участка ОШиФ, поэтому и старается сделать
для этого все возможное. Человек значитель-
ную часть своего времени проводит на рабо-
те, а значит, его рабочее место должно быть
эстетичным и комфортным.
Сегодня на участке пытаются запустить си-

стему пылеуборки, или так называемый про-
мышленный пылесос. Эта система была зало-
жена «Уралсибгипромезом» ещё при проекти-
ровании ЭСПЦ № 2. В электросталеплавиль-
ном цехе её, не запустив, демонтировали, а в
ОШиФе постарались сохранить. Верили, что
наступит время, и хорошая вещь в хозяйстве
пригодится. И вот теперь близок тот день, ког-
да на смену березовой метле, придуманной
ещё при царе Горохе, придёт промышленный
пылесос. Это позволит облегчить  уборку и
поддержание чистоты на участке ОШиФ и трак-
та шихтоподачи. У Евгения Николаевича Ба-
лыкова есть планы и на будущее. После ре-
конструкции участка совместными усилиями
с ремонтно-механическим цехом № 2 облаго-
родить прилегающую территорию: посадить де-
ревья и оборудовать небольшую площадку для
отдыха.
Что ж  всё правильно. Поднимая уровень

производственной культуры участка, цеха, мы
не только создаем положительное настроение,
но и даём возможность человеку трудиться с
наибольшей производительностью, не отвле-
каясь на досадные мелочи. Хочется пожелать,
чтобы в цехах и других производственных под-
разделениях «Амурметалла» вопросам куль-
туры производства уделялось больше внима-
ния. Уверена, что это пойдет только на пользу,
ведь  именно так складывается  престиж и
имидж солидного и стабильно работающего
предприятия.

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.

ткий, он предусматривает много кри-
териев.  Рассматривается баланс
предприятия — это не должна быть
фирма-однодневка. Обязательно на-
личие своей производственной базы
— как показывает опыт, те, у кого
ничего нет, занимаются сбором де-
нег, а затем просто пропадают. Необ-
ходимы также регистрация на нало-
говом учете и поступления в бюджет,
наличие лицензий. Интересуют нас и
отзывы о работе организации и, ко-
нечно, предлагаемые сроки строи-
тельства и его стоимость. Так что
участвовать в конкурсе могут все, а
побеждают наиболее конкурентоспо-
собные,  зарекомендовавшие себя
организации. И я считаю, чем боль-
ше другие будут стараться «подтя-
гиваться» к ведущим застройщикам,
тем больше рынок будет насыщен
цивилизованными, грамотными, вы-
сококвалифицированными строите-
лями.
Кстати, наше министерство выс-

тупило с инициативой создать реестр
добросовестных заказчиков-заст-
ройщиков. Тех, кто «держит» доступ-
ную цену квадратного метра, добро-
совестны со своими дольщиками,
качественно и в срок сдают объект,
выполняют обязательства и т.д. И
этот список надо афишировать че-
рез СМИ. Потому что, когда рынок
непрозрачен, непонятен и в нем мно-
го разных лазеек, то прежде всего
страдают люди.

Áåñåäîâàëà Å. ÔÈËÈÒÎÂÈ×,
«Áèçíåñ-âåñòè».

В бытовой комнате ОШиФ.

Ãäå îíî — äîñòóïíîå æèëüå?
Â ÍÀÇÂÀÍÈÈ ÏÐÈÎÐÈÒÅÒÍÎÃÎ ÍÀÖÈÎÍÀËÜÍÎÃÎ ÏÐÎÅÊÒÀ

«ÄÎÑÒÓÏÍÎÅ È ÊÎÌÔÎÐÒÍÎÅ ÆÈËÜÅ — ÃÐÀÆÄÀÍÀÌ ÐÎÑÑÈÈ»
ÁÎËÜØÅ ÂÑÅÃÎ ÐÀÇÄÐÀÆÀÅÒ ÑËÎÂÎ «ÄÎÑÒÓÏÍÎÅ». Ñ ÒÅÕ ÏÎÐ,
ÊÀÊ ÏÐÎÅÊÒ ÑÒÀÐÒÎÂÀË, ÖÅÍÛ ÇÀ ÊÂÀÄÐÀÒÍÛÉ ÌÅÒÐ ÒÎËÜÊÎ
ÐÎÑËÈ. ÐÅÀËÈÇÎÂÀÒÜ ÑÂÎÞ ÌÅ×ÒÓ Î ÑÎÁÑÒÂÅÍÍÎÉ ÊÂÀÐÒÈÐÅ
ÏÎÊÀ ÑÌÎÃËÈ ËÈØÜ Î×ÅÍÜ ÍÅÌÍÎÃÈÅ. ×ÅÃÎ ÆÄÀÒÜ ÎÑÒÀËÜ-
ÍÛÌ? È ÑÒÎÈÒ ËÈ ÂÎÎÁÙÅ ×ÅÃÎ-ÒÎ ÎÆÈÄÀÒÜ ÎÒ ÍÀÖÏÐÎÅÊ-
ÒÀ? ÝÒÈ È ÄÐÓÃÈÅ ÂÎÏÐÎÑÛ ÊÎÐÐÅÑÏÎÍÄÅÍÒ «ÄÂ ÁÈÇÍÅÑ-ÂÅÑ-
ÒÈ» ÇÀÄÀË ÈÐÈÍÅ ÈÃÎÍÎÂÎÉ, ÇÀÌÅÑÒÈÒÅËÞ ÌÈÍÈÑÒÐÀ ÑÒÐÎ-
ÈÒÅËÜÑÒÂÀ ÏÐÀÂÈÒÅËÜÑÒÂÀ ÕÀÁÀÐÎÂÑÊÎÃÎ ÊÐÀß ÏÎ ÝÊÎÍÎ-
ÌÈ×ÅÑÊÈÌ ÂÎÏÐÎÑÀÌ.
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ЕГО ПОМНЯТ как хорошего человека,
прославленного сталевара, справед-
ливого и талантливого наставника,

умного руководителя и прекрасного обществен-
ного деятеля.
Начало трудовой биографии Алексея Михай-

ловича пришлись на суровые военные годы. В
то трудное для страны время многие 15—16-
летние подростки вынуждены были оставить
школу, чтобы помочь Родине в разгроме врага.
Им предстояло заменить взрослых мужчин,
ушедших на фронт, на предприятиях города.
Рабочую специальность Алексей осваивал в
школе ФЗО-5, которая была создана при заво-
де «Амурсталь». Из фронтовых отцовских пи-
сем он знал: чтобы быстрее одолеть врага, надо
больше оружия, танков, самолетов. Фронту не-
обходима сталь, много стали. Алеша хорошо
понимал это и поэтому стремился скорее по-
пасть в цех к мартену.
Однажды, когда он очищал насадку в раска-

ленной до трехсот градусов печи, у него зады-
милась  спецовка. Выбежав, Алексей мигом
сбросил её, остался в нательной рубашке да
огромных не по росту войлочных штанах, зап-
равленных в отцовскую обувь. Проходившие
мимо люди остановились, с удивлением раз-
глядывая щупленького подростка в несуразном
наряде. Кто-то потянулся рукой к его вихрастой
голове, но парнишка отстранился: ни к чему,
мол, рабочему человеку такие нежности. Ото-
шёл подальше, но скрыть предательской сле-
зы, покатившейся по испачканной сажей маль-
чишеской щеке, все же не удалось. Самый важ-

Â ÝÒÎÌ ÃÎÄÓ 12 ÌÀÐÒÀ ÈÑÏÎËÍÈËÎÑÜ ÁÛ 80 ËÅÒ ÇÀÌÅ×ÀÒÅËÜÍÎ-
ÌÓ ×ÅËÎÂÅÊÓ, ÃÅÐÎÞ ÑÎÖÈÀËÈÑÒÈ×ÅÑÊÎÃÎ ÒÐÓÄÀ, ÊÀÂÀËÅÐÓ ÎÐÄÅ-
ÍÀ ËÅÍÈÍÀ, ÇÍÀÒÍÎÌÓ ÌÅÒÀËËÓÐÃÓ ÀËÅÊÑÅÞ ÌÈÕÀÉËÎÂÈ×Ó ÂÎÉ-
ÒÎÂÈ×Ó.

ÇÂÅÇÄÛ ÁÛÂÀÞÒ ÐÀÇÍÎÉ ÂÅËÈ×ÈÍÛ, ÑÎÂÑÅÌ ÒÀÊ ÆÅ, ÊÀÊ ËÞÄÈ.
ÎÄÍÈ ÑÂÅÒßÒ ÒÎËÜÊÎ ÄËß ÑÅÁß, À ÒÅ, ÄÐÓÃÈÅ, ÊÎÒÎÐÛÅ ÊÐÓÏÍÅÅ È
ßÐ×Å, ÄÀÐßÒ ÑÂÎÉ ÑÂÅÒ ÌÍÎÃÈÌ È ÌÍÎÃÈÌ… ÑÂÎÈÌ ÏÐÈÑÓÒÑÒÂÈÅÌ,
ÑÂÎÈÌ ÒÅÏËÎÌ ÎÍÈ ÎÑÂÅÙÀÞÒ È ÑÎÃÐÅÂÀÞÒ ÍÀØ Ñ ÂÀÌÈ ÌÈÐ.
ÂÎÒ ÒÀÊÎÉ ßÐÊÎÉ ÇÂÅÇÄÎÉ È ÁÛË À.Ì. ÂÎÉÒÎÂÈ×.

ËÞÄÈ, ÊÀÊ ÇÂÅÇÄÛ
ный гость покачал головой и что-то сказал на
чужом языке. Позже металлурги узнали: в
цехе побывал вице-президент США Генри Уол-
лес, совершавший поездку по нашей стране.
Стал известен и смысл его слов: «Бедные
дети!  Какая у них трагическая судьба».
Сердобольный американский вице-прези-

дент, наверное, сокрушался бы ещё больше,
если бы знал, что эти пятнадцатилетние маль-
чишки работали по двенадцать часов в сут-
ки, ночевали в холодных бараках и недоеда-
ли. Как-то за хорошую работу Алексея пре-
мировали двумя банками тушенки. По дороге
в барак он несколько раз заглядывал в драго-
ценный сверток. Даже сквозь металлическую
банку ему чудился давно забытый запах. Одну
банку послал младшему брату, а другую от-
крыл в бараке. На него устремились десятки
мальчишеских глаз. Лешка, глотая слюну, ска-
зал: «Подходи, хлопцы!».
После завершения обучения в мае 1944

года он был принят на работу на завод «Амур-
сталь» в мартеновский цех подручным ста-
левара. Мартеновский цех был, как сито, че-
рез которое всё «легкое» и «мелкое» отсеи-
валось. Оставалось настоящее, люди силь-
ные духом, способные выдержать неимовер-
ные трудности.
Однажды пришлось Алексею и его товари-

щам в прямом смысле слова вступить в на-
стоящую схватку за металл. В конце смены
вышла из строя завалочная машина, которая
была тогда в мартеновском цехе одна. А сле-
дом должна начаться загрузка на соседней
печи. Было принято решение завалку сделать
вручную. И вот уже десятый час шла завал-
ка. Необходимо было загрузить более 100 тонн
шихты. Ребята страшно устали. Некоторые не
выдерживали, часто садились и ложились от
усталости. Вдруг раздался голос Алексея Вой-
товича: «Ребята, а вспомните, разве Павке
Корчагину было легче, когда он строил доро-
гу? Еще немного поднатужимся и закончим».
Вскоре на рабочую площадку принесли обед.

Ребята подкрепились  и окончили завалку.
Мальчишками была одержана нелегкая тру-
довая победа.
А 9 мая 1945 года молодой сталевар Вой-

тович выпустил свою первую плавку, отме-
тив таким событием знаменательный День
Победы. И вот уже 20-летний Алексей воз-
главляет бригаду. Одним из важных факто-
ров повышения производительности труда в
те годы явилось внедрение скоростного ста-
леварения. Сокращая по минутам каждую опе-
рацию плавки, сталевары добивались хоро-
ших результатов. Затем были реконструкция
мартенов, освоение вновь построенных тре-
тьей и четвертой печей, освоение низколеги-
рованных марок стали. Был достигнут завет-
ный рубеж амурсталевцев – выпуск  милли-
она тонн стали за один год. Во всех этих де-
лах активное участие принимал Почетный
металлург страны А.М. Войтович.
Были у Алексея Михайловича такие годы,

которые стали особыми вехами на его жиз-
ненном пути. 1951 год – металлурги выдвига-
ют его, а комсомольчане избирают депута-
том Верховного Совета РСФСР, а затем пере-
избирают на второй срок. В 1958 году – Ука-
зом Президиума Верховного Совета СССР ему
присвоено звание Героя Социалистического
Труда, первому в г. Комсомольске-на-Амуре.
Примечателен такой факт: именно благо-

даря настойчивости 24-летнего депутата ВС
РСФСР Алексея Войтовича в нашем городе
были пущены трамваи. Однажды к нему об-
ратились  избиратели: автобусы подводят,
трудно добираться на работу. Алексей Михай-
лович побывал на приеме у двух министров,
выступал на сессии ВС и доказал, что городу
юности нужен трамвай. А когда стройка на-
чалась, не раз помогал ускорить её, до само-
го пуска держал под контролем.
Любимой песней Алексея Михайловича

была песня из кинофильма «Весна на Зареч-
ной улице». И неслучайно, ведь фильм и за-
мечательная песня были и о нём. В его жизни

тоже была заводская проходная, которая
вывела в люди. Улица, на которой он встре-
тил свою первую любовь и тоже учительни-
цу Веру Петровну.
Его удивительный талант воспитателя

помог вырастить много прославленных ста-
леваров. Он по праву гордился своими заме-
чательными учениками. С его легкой руки была
распространена и хорошо зарекомендовала
себя такая форма соревнования, как «брига-
да – группа – класс». Он часто бывал в шко-
лах, в своем орденоносном СГПТУ-23.
Так что ошибся вице-президент насчет

«трагической судьбы». Алексей Михайлович
Войтович принадлежал к той счастливой ка-
тегории людей, которые, прожив непростую
жизнь, могут честно признать, что прожили
её не зря, сполна отдав людям своё откры-
тое сердце и щедрую и красивую душу. А наше
дело и дело потомков — сохранить об этом
человеке добрую и светлую память. И очень
жаль, что в нашем городе нет памятной ме-
мориальной доски на доме, где жил А.М. Вой-
тович. Нет и улицы в привокзальном микро-
районе, носящей его имя, а очень жаль, ведь
такое решение было принято еще в 1987 году.
На смену безликим названиям Вокзальная или
Магистральная лучше бы пришла улица По-
четного металлурга, нашего земляка А.М. Вой-
товича. Это было бы по праву светлой памя-
тью замечательному человеку, Человеку с
большой буквы!

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.
(Ïðè ïîäãîòîâêå ìàòåðèàëà èñïîëüçîâàíû

äîêóìåíòû èç àðõèâà çàâîäñêîãî ìóçåÿ
áîåâîé è òðóäîâîé ñëàâû).

КОМСОМОЛЬСК-НА-АМУРЕ,
отмечающий в этом году
свое 75-летие, имеет бога-

тую и славную историю. Построен-
ный в далекие тридцатые годы, город
вобрал в себя примеры неустанного
труда, бесстрашия и готовности по-
жертвовать собой ради общего дела
наших отцов и дедов, первостроите-
лей города юности. В нечеловечес-
ких условиях, среди марей и болот,
забываясь на время в тревожном сне
в сырых землянках, возводили они
посреди дальневосточной тайги флаг-
ман отечественной индустрии. Вся

Íàâñòðå÷ó þáèëåþ ãîðîäà

Ñ 22 ôåâðàëÿ ïî 6 ìàðòà â
Õàáàðîâñêîì êðàå
ïðîâîäèëñÿ ëûæíûé ïåðåõîä
èç Õàáàðîâñêà äî
Êîìñîìîëüñêà-íà-Àìóðå,
ïîñâÿùåííûé 75-ëåòèþ
ãîðîäà þíîñòè. Â íåîáû÷íîì
èñïûòàíèè ïðèíÿëè ó÷àñòèå
30 ÷åëîâåê, æèòåëåé
êðàåâîãî öåíòðà è íàøåãî
ãîðîäà. Íàøëîñü ñðåäè
ïðîäîëæàòåëåé òðàäèöèé
ïåðâîñòðîèòåëåé
Êîìñîìîëüñêà-íà-Àìóðå
ìåñòî è äëÿ ðàáîòíèöû
íàøåãî ïðåäïðèÿòèÿ.
Ëàáîðàíò-èñïûòàòåëü ÎÎÎ
Àìóðìåòàëëñåðâèñ»
Íàäåæäà Íèêîëàåâíà
Ñèäîðåíêî ïðîøëà ñ
ó÷àñòíèêàìè ïåðåõîäà âåñü
ìàðøðóò.

страна с замиранием сердца сле-
дила за грандиозным строитель-
ством. Современная  история не
знала примеров подобного. В глуши,
на расстоянии сотен километров от
крупных населенных пунктов, на
пустом месте возводился город с
развитой инфраструктурой и мощ-
ными промышленными предприяти-
ями. Помощь на берега Амура сте-
калась отовсюду. По комсомольс-
ким путевкам тысячи юношей и де-
вушек приезжали сюда, променяв
устроенный быт на романтику пер-
вой стройки. Были и тяжелые пери-

оды, когда первостроителей косила
цинга, а саму стройку лихорадило
от нехватки людей и материалов.
И тогда на возведение домов и за-
водов Комсомольска-на-Амуре
присылали людей из ближайших го-
родов Хабаровского края.
Краткая историческая справка.

В конце декабря 1933 года по прика-
зу В.К. Блюхера 6000 молодых ре-
бят отправились из города Хаба-
ровска походной колонной в 15-днев-
ный переход в село Пермское на
строительство Комсомольска-на-
Амуре.

Ñ òàêîé êîìàíäîé îãíåâîé…
такая остановка была событием и
для жителей этих населенных пун-
ктов, и для нас самих. Лично мне
было очень интересно посмотреть,
как живут сельские жители, что их
волнует, чем они занимаются.
Встречали нас очень тепло, с хле-
бом-солью, в национальных костю-
мах, расспрашивали обо всем, а мы
в свою очередь выступали в каче-
стве пропагандистов здорового об-
раза жизни. Я уверена, что нас бу-
дут еще долго помнить, и хочу на-
деяться, что наш пример, может
быть, поможет кому-то в решении
своих житейских проблем. Были во
время перехода и определенные
сложности, связанные, прежде все-
го, с погодными условиями. В райо-
не Дубового мыса нас настигла не-
погода. Мокрый снег с дождем, силь-
ный ветер, идти было очень труд-
но. Снег слепил глаза, налипал на
лыжи. Они не скользили, и мы с тру-
дом переставляли ноги. Все про-
мокли до нитки, но никто не роптал.
Мы были готовы к трудностям.

6 марта все участники перехода
пришли в Комсомольск-на-Амуре.
Их встречали как настоящих геро-
ев. Встречи, поздравления из уст
ветеранов и представителей адми-
нистрации города, цветы и гром ор-
кестра, восхищенные взгляды
школьников — все это участники
перехода получили сполна и впол-
не заслуженно. Они еще раз доказа-
ли себе и всем нам, что достойны
памяти юношей и девушек далеких
тридцатых годов, заложивших и
поднявших среди тайги город-кра-
савец Комсомольск-на-Амуре.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.
Ôîòî Ã. Áóëãàêîâà.

В 1967 году молодыми рабочими
судостроительного и авиационно-
го заводов города был совершен
лыжный переход Хабаровск — Ком-
сомольск-на-Амуре, приуроченный
35-летию города юности.
И в нынешнем, 2007 году было

решено повторить легендарный пе-
реход, посвятив его грядущей зна-
менательной дате — 75-летию Ком-
сомольска-на-Амуре.
Старт лыжному переходу был

дан 22 февраля в городе Хабаровс-
ке. Сразу же после торжественного
митинга 30 человек спустились на
лед Амура и отправились в сторо-
ну Комсомольска-на-Амуре.

— Организатором этого перехо-
да стала Татьяна Юрьевна Краси-
кова,— рассказывает  участница
перехода Надежда Николаевна Си-
доренко.— Ее инициативу поддер-
жали спортивные комитеты города
и края. Мне самой было очень инте-
ресно принять участие в лыжном
переходе. Поначалу я никого из уча-
стников не знала, но на первой же
стоянке на станции Мичуринская мы
перезнакомились, и во время всего
перехода участников сплотила на-
стоящая дружба. Здесь собрались
люди волевые, целеустремленные,
инициативные. Было очень прият-
но познакомиться со всеми. Пере-
ход был организован следующим
образом: днем мы проходили в сред-
нем 50 километров, а на ночевки ос-
танавливались в селах и поселках,
находившихся на маршруте. Каждая
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Ó÷ðåäèòåëü: ÎÀÎ «Àìóðìåòàëë»
Àäðåñ ðåäàêöèè:

681000, ã. Êîìñîìîëüñê-íà-Àìóðå,
óë. Çàâîäñêàÿ, 2.

Òåë.: 24-63, 32-72, 23-52.

Îòâåòñòâåííîñòü çà ñîäåðæàíèå
ðåêëàìû íåñóò ðåêëàìîäàòåëè.

Òî÷êà çðåíèÿ ðåäàêöèè íå âñåãäà
ñîâïàäàåò ñ ìíåíèåì àâòîðîâ.

Ïîäïèñàíî â ïå÷àòü 22.03.2007 ã.
Ãàçåòà îòïå÷àòàíà îôñåòíûì ñïîñîáîì

â òèïîãðàôèè «Æóê». Òèðàæ 1000

Ãàçåòà çàðåãèñòðèðîâàíà â Ðåãèîíàëüíîì
óïðàâëåíèè ïî ïå÷àòè (ã. Õàáàðîâñê).

Ðåã. íîìåð ÏÈ ¹ 15-0648.

È. î. ðåäàêòîðà
Î.Ã. ÔÐÎËÎÂ.

Ôîòîêîððåñïîíäåíò
Îëåã ÔÐÎËÎÂ.

ÎÒÂÅÒÛ
íà ñêàíâîðä, îïóáëèêîâàííûé â íîìåðå çà 16 ìàðòà
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В марте отметил свой золо-
той юбилей старший производ-
ственный мастер ЭСПЦ №  2
Виктор Николаевич ПЕРЕВОЗ-
НЫЙ.
Администрация  и коллектив

цеха сердечно поздравляют Вик-
тора Николаевича и желают ему:

Много сил, добра, успеха
И хороших светлых дней!
Чтобы в доме был достаток,
Чтоб с удачею дружил,
Был на радости богатым
И еще 100 лет прожил!

18 марта отметила юбилей
экономист-бухгалтер ЭСПЦ
№ 2 Татьяна Константиновна
АНДРЕЕВА.
Женщины цеха поздравляют

Татьяну Константиновну с круг-
лой датой и от всей души желают:
Пусть жизнь твоя

полнее станет,
И с каждым днем

ты будь мудрей.
Пусть долго молодость

не вянет,
А жизнь проходит веселей.
Пусть будут радость и веселье,
Ведь только этим мы живем.
И говорим мы: “С днем рождения!
Со светлым

и счастливым днем!”.

20 марта отметил золотой
юбилей электромонтер ЭСПЦ
№ 2 Сергей Валентинович
РЯЗАНОВ.
Коллектив цеха горячо по-

здравляет Сергея Валентиновича
с замечательной датой, благода-
рит его за долголетний добросо-
вестный труд и желает крепкого
здоровья, семейного счастья, ус-
пехов во всем.
Года бегут, несутся, как лавина,
Но стоит ли

о прожитом тужить.
Твой юбилей —

лишь только половина,
Желаем столько же прожить!

22 марта водитель автотран-
спортного цеха Юрий Гариевич
АСАНОВ отметил свой 50-лет-
ний юбилей.
Коллектив цеха поздравляет

юбиляра и дарит эти строки:
Пусть станет праздник

новой вехой,
Свершенье планов принесет...
Мы пожелаем Вам успеха
И счастья в юбилейный год!

26 марта отметит свой юби-
лей техник по учету металла
отделения гнутых профилей
листопрокатного цеха Татьяна
Викторовна ЛЫСЕНКОВА.
Коллектив отделения от души

поздравляет Татьяну и дарит ей
эти строки:
Как много хочется сегодня
Вам очень доброго сказать
И пожелать Вам в день рожденья
Здоровья, бодрости, удач!
Чтоб никогда не падать духом,
Чтоб все желания сбылись
И чтоб веселой, светлой, полной
Была в дальнейшем Ваша жизнь!
Ну и, конечно же, желаем
Вам никогда не унывать —
Ведь Вам всего лишь 25!

26 марта — юбилей у лабо-
ранта ЦЗЛ Олеси Александров-
ны СЕЛИВАНОВОЙ.
Коллектив ЦЗЛ поздравляет

Олесю и желает ей:
Пусть будет так,

как хочешь ты,
Пусть ожиданья не обманут,
И все прекрасные мечты
Пускай действительностью

станут!

По горизонтали: Сеанс. Лом.
Дезертир. Чук. Голкипер. Имам.
Пламя. Сила. Лежак. Эпир. Ася.
Сафи. Ар. Розга. Батун. Обь.

ПУНКТОМ 3 статьи 17 Фе-
дерального закона от
17.12.2001 №173-Ф3 «О

трудовых пенсиях в Российской Фе-
дерации» предусмотрена возмож-
ность перерасчета страховой час-
ти трудовой пенсии тем гражданам,
которые продолжали работать пос-
ле назначения пенсии. Причем, вне
зависимости от продолжительнос-
ти работы — будь то даже один или
два месяца в течение года.
Через 12 месяцев после назна-

чения или предыдущего перерасче-
та страховой части трудовой пен-
сии гражданин имеет право обра-
титься с заявлением в Пенсионный
фонд о перерасчете страховой ча-
сти трудовой пенсии с учетом
страховых взносов, уплаченных
страхователем (предприятием) в
Пенсионный фонд РФ и занесенным
на его лицевой счет за прошедший
год.
Перерасчет трудовой пенсии

производится только на основании
личного заявления с 1-го числа ме-
сяца, следующего за месяцем, в ко-
тором принято соответствующее
заявление пенсионера о перерасче-
те размера трудовой пенсии в сто-
рону увеличения.
Основной массе получателей

пенсии (страховая часть которым
была установлена на 1 января 2002
года) перерасчет в 2006 году был
осуществлен с 1 мая 2006 года. И в
2007 году (если продолжали рабо-
тать), за перерасчетом страховой
части трудовой пенсии эти пенсио-
неры могут обратиться не ранее
1 мая текущего года. Соответствен-
но, перерасчет будет произведен с
1 июня 2007 года.
Однако, по существующей тех-

Î ïåðåðàñ÷åòå ñòðàõîâîé
÷àñòè òðóäîâîé ïåíñèè

Ðàçúÿñíÿåì

нологии персонифицированного уче-
та,  перерасчет страховой части
трудовой пенсии возможен и будет
осуществлен только в июле 2007 г.,
в связи с чем выплата нового раз-
мера пенсии будет произведена в
июле 2007 года с доплатой за июнь
месяц.
Если гражданину трудовая пен-

сия была назначена позднее, допус-
тим в августе 2006 года, и он про-
должает работать, то за перерас-
четом он может обратиться через
12 месяцев после даты назначения
пенсии.
Например, если пенсия гражда-

нину была назначена с 10 августа
2006 г., то обратиться за перерас-
четом страховой части пенсии он
может не ранее 10 августа 2007 года,
и перерасчет ему будет произведен
с 1 сентября 2007 г.
Здесь важно помнить, что обра-

титься с заявлением о перерасче-
те нужно своевременно - ровно че-
рез год после назначения пенсии или
предыдущего перерасчета. Если за-
явление будет принято в мае, то
перерасчет будет произведен  с
1 июня, если заявление будет при-
нято в июне, то перерасчет будет
произведен с 1 июля.
Граждане, которые продолжают

работать, могут обратиться с за-
явлением о перерасчете страховой
части трудовой пенсии в кадровую
службу своих предприятий. Со-
трудники кадровых служб сами
централизованно сделают все не-
обходимое,  чтобы пенсионер в
июле 2007 года получил перерас-

чет страховой части пенсии.
Тем гражданам, которые работа-

ли в 2006 году, но оставили работу
или граждане, которые продолжа-
ют работать, но желают самостоя-
тельно представить заявление для
перерасчета пенсии, необходимо
обратиться в Управление Пенсион-
ного фонда по адресу: ул. Лесоза-
водская, 5-6, либо в филиалы Уп-
равления по адресам: пр. Ленина,
25 и пер. Братский, 4-а.
Как производится перерасчет

страховых взносов?
Сумма страховых взносов, пе-

речисленная работодателем за ра-
ботавшего пенсионера, делится на
ожидаемый период выплаты трудо-
вой пенсии по старости — получа-
ется «прибавка» к страховой час-
ти пенсии.
При перерасчете страховой ча-

сти трудовой пенсии по старости
ожидаемый период выплаты сокра-
щается на 12 месяцев за каждый
полный год, истекший со дня назна-
чения пенсии, независимо от пре-
дыдущего перерасчета. Продолжи-
тельность  ожидаемого периода
выплаты трудовой пенсии уста-
навливается по состоянию на день,
непосредственно предшествующий
дню, с которого производится пе-
рерасчет размера страховой час-
ти трудовой пенсии по конкретно-
му пенсионеру.
Для граждан, которым пенсия

назначена до 1 января 2002 года, в
2002 году и в 2003 году (если про-
шло полных 4 года со дня назначе-
ния пенсии), ожидаемый период

выплаты трудовой пенсии по старо-
сти, учитываемый при перерасчете
страховой части трудовой пенсии
составит в текущем году 120 меся-
цев. Для тех, кому трудовая пенсия
была назначена в последующие годы,
ожидаемый период выплаты трудо-
вой пенсии при перерасчете в 2007
году составит:

- в 2004 году (если прошло полных
3 года) — 132 месяца;

- в 2005 году (если прошло полных
2 года) — 144 месяца;

- в 2006 году — 156 месяцев.
Например: гражданин оформил

трудовую пенсию, но продолжал ра-
ботать, получая 5 тысяч рублей в
месяц. Отчисления в Пенсионный
фонд составляли 700 рублей ежеме-
сячно (5000 х 14%). За полный 2006
год отчисления страховых взносов
составили — 8400 рублей (700 х 12).
Те, кто ушел на пенсию до 1 января
2002 года, после перерасчета в 2007
году получат прибавку к пенсии 70
рублей (8400 : 120 = 70 рублей). Те,
кто ушел на пенсию 2 года назад —
58,33 рублей (8400 : 144 = 58,33 руб-
лей ). Те, кто ушел на пенсию год на-
зад получат дополнительно 53,85
рублей (8400 : 156 = 53,85 рублей).
Обратите внимание, что перерас-

чет страховой части трудовой пен-
сии с учетом перечисленных стра-
ховых взносов в Пенсионный фонд
за работающих граждан предусмот-
рен только для получателей трудо-
вой пенсии по старости и трудовой
пенсии по инвалидности. Государ-
ственные (социальные) пенсии пере-
расчету не подлежат.

Ò. ÍÎÂÈÊÎÂÀ,
ðóêîâîäèòåëü ãðóïïû îòäåëà ïî

íàçíà÷åíèþ è ïåðåðàñ÷åòó ïåíñèé
Óïðàâëåíèÿ ÏÔ ÐÔ

â ã. Êîìñîìîëüñêå-íà-Àìóðå è
Êîìñîìîëüñêîì ðàéîíå.

Требуется специалист по визуальному и измерительному кон-
тролю — мастер по сварке, образование средне-техническое, а
также дефектоскопист по ультразвуковому контролю (контроль
слябовых заготовок).
Обращаться: ул. Вагонная, 30, каб. 102, 104 — отдел кадров

«ОАО «Амурметалл». Тел.: 52-93-15 и 52-95-19.

Цеху общественного питания требуются повара со стажем
работы в кафе, шеф-повар (зарплата договорная), официант
со стажем работы не менее 1 года.
Тел.: 23-44, 42-19.
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По вертикали: Сленг. Ареал.
Сутки. Ларчеми. Мрак. Урал. Одалис-
ка. Кряж. Писк. Маляр. Поэма. Мера.
Арион. “Сааб”. Фру. Го.


